



今月のトピックス

- 越谷アルファーズBリーグシーズン開幕……………2・3
- こしがや産業フェスタ2024…4
- 越ヶ谷秋まつり……………5

8月28日～9月8日に開催されたパリ2024パラリンピック競技大会で、本市在住の倉橋香衣選手が車いすラグビーに出場し、金メダルを獲得しました。倉橋選手は守備のスペシャリストとして、世界ランク1位のオーストラリアに競り勝った準決勝や金メダル獲得を決めたアメリカとの決勝戦でも勝利に大きく貢献しました。

本市在住

倉橋香衣選手 金メダル

パリ2024パラリンピック競技大会

10月20日(日)報告会開催

第49回越谷市民まつりで報告会を開催します

時間：10:30～11:00

会場：市役所北側駐車場ステージ
(雨天時はエントランス棟)

市民栄誉賞を贈呈しました



9月26日に報告会及び市民栄誉賞授与式を開催しました。

倉橋選手からは「パラリンピックでは応援ありがとうございました。楽しむことを大切にすることで金メダルを獲得することができました。」とメッセージをいただきました。

*倉橋選手のインタビューは11月号に掲載します。

写真：森田直樹/アフロスポーツ



発行/越谷市 ☎343-8501 埼玉県越谷市越ヶ谷4-2-1 ☎048-964-2111(代表) ☎048-965-6433 編集/広報シティプロモーション課

この広報紙は再生紙を使用しています



広報こしがやの各記事は、市公式ホームページで詳細の確認や電子申請ができます。右記の二次元コードからトップページにアクセスし、検索機能をご利用ください

